

Fotonoticia



Incendio forestal en Las Buitreras

CURICÓ. Antes del mediodía de ayer y a causa de un siniestro que afectó a un vehículo, se desencadenó un incendio forestal, en específico, en el sector de Las Buitreras, al interior de Potrero Grande, precordillera de la comuna de Curicó. Al menos hasta el cierre de la presente edición, aproximadamente siete eran las hectáreas de bosque nativo afectadas por el fuego, el cual era combatido tanto de manera aérea como terrestre, en específico, con cuatro brigadas, tres aviones cisterna, tres helicópteros (incluido Superpuma), un técnico y un camión cisterna. A ello se suma el apoyo de personal de Carabineros del citado sector.